

Soria, 19 de junio de 2008

## **NOTA DE PRENSA**

## "Entrega Medalla de Oro de FOES a D. José Mª Cuevas Salvador"

La Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas, hará entrega mañana, día 20 de junio a las 13.30 horas en el Salón de Actos de FOES, de su Medalla de Oro al que fuera durante 23 años, Presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), D. José María Cuevas Salvador.

Con ella, la Federación quiere rendir un modesto y sincero homenaje a su trayectoria profesional, a su continua labor en defensa de los empresarios de nuestro país y al apoyo prestado a FOES, fundamentalmente durante estos últimos años.

La máxima distinción de la Federación estaba previsto que fuera entregada el pasado día 21 de mayo en uno de los actos programados con motivo del 30 Aniversario de FOES, en el que junto a la entrega de los Premios Empresariales FOES 2007 se hizo entrega también del reconocimiento otorgado al Club Deportivo Numancia y de la Medalla de Oro a D. Emiliano Revilla pero al que lamentablemente no pudo asistir el ex Presidente de la patronal.

Hombre comprometido con su tiempo, empresario emprendedor y firme defensor de los intereses empresariales ha sido referente indiscutible de las relaciones laborales y de la historia de España durante las últimas décadas.

Su compromiso con el asociacionismo empresarial se pone ya de manifiesto en 1976, al ser elegido Presidente de la Asociación Nacional de Fabricantes de Papel y Cartón de España, dado su amplio conocimiento y vinculación con el sector del papel al que ha estado ligado durante gran parte de su vida empresarial.



Promotor y fundador en 1977 de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales fue designado Secretario General en 1978, ocupando la Presidencia de la patronal en mayo de 1984 y tomando de este modo el testigo del que fuera primer Presidente de CEOE, D. Carlos Ferrer Salat.

Desempeñó dicho cargo, tras sucesivas reelecciones, hasta junio de 2007, fecha en la que por motivos de salud cedió el relevo en la Presidencia de CEOE a su actual Presidente, D. Gerardo Díaz Ferrán.

Numerosos y casi innumerables son los reconocimientos, premios, condecoraciones y medallas de todos los órdenes, a nivel nacional e internacional que D. José María Cuevas ha recibido, pero sin duda alguna uno de los reconocimientos más entrañables y emblemáticos ha sido su nombramiento en junio de 2007, como Presidente de Honor de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales.

\*\*\*\*\*\*